

## Änderungen – Overather Schulbus

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

in Heiligenhaus, wird wegen Bauarbeiten, eine Einbahnstraße eingerichtet. Die Baumaßnahme dauert ca. 12 Monate.

Vom Fahrdienstleiter des Unternehmens haben wir für den Overather Schulbus folgende Informationen erhalten:

- In Fahrtrichtung Untereschbach wird die Haltestelle Heiligenhaus verlegt, wie bereits seit Montag praktiziert.
- Die Haltestelle Dreesbach entfällt.
- Die Haltestelle Steinbrück wird an die RVK-Haltestelle am Aldi verlegt.
- Die Haltestelle Untereschbach wird wie gewohnt angefahren.
- Der Fahrplan mit den Fahrzeiten wird vorerst beibehalten.

Sollte sich in der kommenden Woche herausstellen, dass es doch noch Änderungen in den Fahrzeiten bedarf, würden noch Anpassungen vorgenommen werden.

